

## **Masjid Al-Ikhlash Jatipadang Sebagai**

### **Masjid Masyarakat Terbaik se-DKI Jakarta 2009**

Alhamdulillah Rabbilalamin, setelah sebelumnya Masjid Al-Ikhlash Jatipadang dinobatkan sebagai Masjid Masyarakat terbaik se-Jakarta Selatan pada tanggal 1 Agustus 2009 yang lalu, maka melalui penilaian yang dilakukan Dewan Masjid Indonesia (DMI) Provinsi Jakarta selanjutnya, Masjid Al-Ikhlash Jatipadang kembali dinobatkan sebagai Masjid Masyarakat Terbaik untuk tingkat provinsi DKI Jakarta pada tanggal 30 Desember 2009. Masjid Al-Ikhlash Jatipadang mendapatkan predikat sebagai Masjid Masyarakat Terbaik Provinsi DKI Jakarta setelah melalui lomba Binaul Masjid tingkat Provinsi DKI Jakarta 2009 berhasil mengumpulkan nilai 16.075 yang kemudian diikuti oleh Masjid Salman Al-Farizi, Jakarta Timur dengan nilai 15.055 sebagai peringkat kedua, Masjid Barut Thoyyib, Jakarta Utara dengan nilai 14.830 sebagai peringkat ketiga. Sedangkan untuk peringkat harapan pertama diraih Masjid Baitul Mutaqin, Jakarta Barat dengan nilai 14.230, dan peringkat harapan kedua diraih oleh Masjid Al-Ikhwan, Jakarta Pusat dengan meraih nilai 13.820.

Dalam lomba Binaul Masjid tingkat Provinsi DKI Jakarta tersebut seluruh Masjid-Masjid Masyarakat Unggulan dari setiap wilayah Kotamadya di provinsi DKI Jakarta mendapatkan penilaian dalam bidang

**IDAROH, IMAROH**

dan

**Riayah.**

Yang masuk dalam kategori

**IDAROH**

antara lain adalah Sekretariat Masjid, Struktur dan Kepengurusan Masjid, Pembagian Tugas Kerja Pengurus Masjid dan Pengurus Remaja, Kegiatan dan Program Masjid, serta Laporan-Laporan dan Surat-surat Administrasi. Yang termasuk

**RIAYAH**

antara lain adalah surat-surat dan dokumentasi tanah dan bangunan, Ruangan dan Fasilitas, Sanitasi dan Keindahan, Dokumen-Dokumen Kegiatan serta Buku-Buku Petunjuk Masjid. Sedangkan yang masuk dalam bidang

**IMAROH**

antara lain adalah Kegiatan Majelis Taklim, Lembaga-Lembaga Pendidikan (TPA, TKA, Kursus, dsb), Kegiatan Sholat 5 Waktu, Kegiatan Khitanan – Qurban – Zakat, Perpustakaan, serta Daftar Imam, Muadzin, Khotib.

Penganugerahan penghargaan sebagai Masjid Masyarakat Terbaik provinsi DKI Jakarta 2009 ini dilakukan oleh Gubernur DKI Jakarta, Fauzi Bowo, yang didampingi oleh Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Provinsi DKI Jakarta, DR KH Zaki Mubarak, dan Walikota Kota Administrasi Jakarta Selatan, Syahrul Effendi. Dalam sambutannya, Gubernur DKI Jakarta, Fauzi Bowo, menekankan bahwa apa yang diraih Masjid Al-Ikhlas Jatipadang diharapkan dapat menjadi contoh dan teladan bagi masjid-masjid lain di Jakarta yang jumlahnya mencapai ribuan. Terlebih dengan hadirnya website Masjid Al-Ikhlas Jatipadang dapat lebih menghantarkan umat Islam untuk mempelajari Islam melalui dunia maya. Dengan begitu kualitas iman dan taqwa masyarakat Jakarta semakin tinggi.

Gubernur juga menekankan pentingnya peran Masjid sebagai garda terdepan dalam memerangi kemaksiatan serta sisi negatif budaya asing yang semakin merasuki remaja, yang akan sangat mudah menjadi sumber penghancurkan generasi penerus bangsa.

Dengan diraihnya predikat sebagai Masjid Masyarakat Terbaik Tingkat Provinsi DKI Jakarta 2009 ini, Pengurus Harian Masjid Al-Ikhlah Jatipadang juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada masyarakat Jatipadang khususnya dan masyarakat Jakarta Selatan pada umumnya atas doa dan dukungannya. Semoga apa yang diraih oleh Masjid Al-Ikhlah Jatipadang ini akan semakin memotivasi Pengurus Harian Masjid Al-Ikhlah Jatipadang untuk mewujudkan visinya untuk menjadi pusat dakwah wilayah sekitarnya yang berbasiskan kajian dan pengamalan ilmu-ilmu kemasyarakatan Islam.